

Golfclub-Spende für Schmetterlings-Lebensräume



Bereits zum 3. Mal hat der Golfclub Schmetterling Riefensberg/Sulzberg den | **natur-schutzbund** | mit einer namhaften Spende beschenkt. Fünf junge, Golf-begeisterte „Wäldar“ haben diesen Club gegründet. Jedes Jahr veranstalten sie ein Turnier, bei dem Spenden gesammelt werden. Heuer waren es sogar 3.324,75 Euro, die sie dem | **natur-schutzbund** | überreichten. Das Geld ist für den Lebensraum der von ihnen so bewunderten Schmetterlinge gewidmet. Als Ausgleich - weil den jungen Männern bewusst ist, dass sie für ihren Sport viel Boden beanspruchen, der keinerlei Artenvielfalt mehr zulässt. Bemerkenswert sind allerdings die vielen kleinen „Natur-Oasen“ auf dem Gelände, mit standorttypischen Gräsern und Blumen, wie Blutweiderich, Mädesüß, Flockenblumen und Natternkopf.

Voll Freude bedankt sich der | **natur-schutzbund** | für die erneute Spende, die Obfrau Hildegard Breiner und Dr. Gottfried Waibel am 17. Juli entgegennehmen durften.

Widmungsgemäß verwenden wir diese Spenden, um Schmetterlinge zu fördern, indem wir z.B. Lebensräume mit einem Nektarangebot von Frühling bis Herbst und Raupenfutterpflanzen schaffen. Diesen Herbst werden Mag. Bianca Burtscher vom | **natur-schutzbund** | Vorarlberg, DI Simone König vom Netzwerk blühendes Vorarlberg und die Marktgemeinde Lustenau gemeinsam mit Schüler*innen und Lehrer*innen der Mittelschule und der Volksschule Hasenfeld auf deren Schulgelände Blumenwiesen, Säume und Gehölzgruppen anlegen. Von diesen werden auch viele andere Arten profitieren.

